
 

ANNO SCOLASTICO 2023-2024  Verbale N.6 

 
 

Il giorno 8settembre 2023 alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto nei locali della sede 

centrale per discutere il seguente O.d.G.:  

1. Saluti della Dirigente Scolastica; 
2. Orario prime due settimane di scuola; 
3. Ampliamento offerta formativa: a scuola del territorio; 
4. Date elezioni rappresentanti di classe, interclasse e intersezione; 
5. Progetto Senza Zaino; 
6. Varie ed eventuali 
 
Integrazione ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Surroga componente Docente; 
3. Orario prime due settimane di scuola. 

 
 
Sono presenti/assenti i signori: 
 

Rappres.Consiglio 

Ist. 

Cognome e Nome Presenti Assenti 

Rappres.Docenti Lazzarini Maura X  
 Conte Vittoria X  

 Zambelli Silvana  X 
 Simoncini Arianna X  
 Bartolomei Ilaria X  
 Carulli Teresa X  

 Francia Stefania X  
 Rimondi Francesca X  

Rappres.Pers.ATA Venturini Luca X  

 Stefanelli Tiziana X  

Rappres.Genitori Gigli Rossana X  
 Baldi Giacomo  X 
 Poli Luana X  
 Rondelli Moira  X 

 Venturi Maria Lisa X  
 Bottiglieri Arrigo X  
 Maestrini Rosaria  X 
 Guidoni Melissa  X 

Dirigente Ragionieri Michela X  

E’ presente anche la DSGA Roberta Monticelli 
Dopo aver accertato il numero dei componenti, la Presidente dichiara aperta la seduta. 
Mozione della docente Rimondi che diventa punto 4 dell’integrazione: Uscita didattica plesso di 
Camugnano. I componenti all’unanimità accettano l’integrazione in urgenza. 
 
In merito al punto 1) “Saluti della Dirigente Scolastica” 
La nuova Dirigente Scolastica saluta e si presenta ai consiglieri. 



 
 

In merito al punto 2) “Orario prime due settimane di scuola” 
La DS comunica che per le prime due settimane di scuola, dal 15 al 29 settembre, si effettuerà il 
solo orario antimeridiano in tutti gli ordini di scuola. 
La sig.ra Poli chiede le motivazioni di tale scelta. 
L’ins. Bartolomei risponde che in passato si era concordato questo orario per migliorare 
l’accoglienza degli alunni. 
La DSGA chiede la parola che le viene data: inizialmente la scelta ricade su l'accoglienza poi si è 
aggiunto l’aspetto organizzativo del personale docente e ATA, ad oggi infatti mancano ancora 
docenti, e le amministrazioni comunali non possono addossarsi le spese per garantire il doppio 
giro dei pulmini se gli orari fossero diversificati. 
La docente Carulli conferma quanto detto dalla DSGA, manca ancora il personale per coprire 
l’intero orario delle medie. 
La componente dei genitori sostiene che due settimane di orario ridotto siano troppe e 
suggerisce, per il prossimo anno, se non ci sono vincoli organizzativi, di prevedere un orario 
ridotto solo per le prime classi. 
La DS interviene dicendo che valuteremo la situazione a maggio quando si conoscerà la situazione 
dell’organico del nostro Istituto. 
 
Visto l’art. 5 del DPR 8 marzo 1999, n.275 
Visto l’art.10 , Decreto n. 297, 16 aprile 1994 
Considerata la Deliberazione della Giunta Regionale  n. 353/2012 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
con la presente votazione espressa in forma palese  
astenuti 0 
voti contrari 0  
voti favorevoli 14 

approva all’unanimità con 
DELIBERA N.27 

 
L’orario delle prime due settimane di scuola. 

 

In merito al punto 3) “Ampliamento offerta formativa: a scuola del territorio” 

La DS illustra il progetto ricordando che alcune scuole della secondaria si trovano ad avere lo 
stesso codice meccanografico (San Benedetto/Pian del Voglio, Castiglione/Lagaro) e per questo 
sono considerate, nel momento dell’assegnazione dell’organico, plessi unici. 
Tale progetto ricade  sulla scuola secondaria di Castiglione  e su quella di San Benedetto /Pian del 
Voglio  
Per contrastare il pendolarismo e agevolare le famiglie consentendo agli alunni di frequentare la 
scuola in prossimità delle proprie abitazioni si propone di ampliare l’offerta formativa della scuola 
secondaria di primo grado. 
Questo progetto ricade anche sul plesso di Castiglione che si ritrova ad avere 2 classi molto 
numerose. Si è prevista la possibilità di dividere le classi in alcune materie (Italiano, matematica, 
scienze). 
La DS legge il progetto. 
Le risorse saranno prese dall’organico come ampliamento dell’offerta formativa, dal FIS e si 
chiederà un supporto anche ai Comuni di Castiglione e S.Benedetto. 
Se arriveranno altre risorse, anche attraverso donazioni, si potrebbe sdoppiare anche in altre 
materie. 



La sig.ra Gigli chiede quale seguito ha avuto la raccolta firme dello scorso anno. 
La DS risponde che ad oggi non c’è nulla di scritto, ma dall’Ufficio scolastico hanno fatto 
intendere che non si otterrà il doppio codice meccanografico. 
La sig.ra Poli propone, per i prossimi anni, degli Open Day ben strutturati per far conoscere le 
nostre scuole poiché le iscrizioni sono in diminuzione. 
Il sig. Bottiglieri aggiunge che anche il Tempo pieno invoglierebbe le famiglie alle iscrizioni, inoltre 
auspica che ci sia più omogeneità di orari nello stesso plesso ribadendo che il Tempo Pieno è la 
soluzione migliore. 
 
Visto l’art. 21, Legge 59/1997; 
Visto l’art. 9 del DPR 275 dell’8 marzo 1999; 
Visto l’art. 10 del Decreto 297 del 16 aprile 1999; 
Considerato l’organico docente sulla scuola secondaria di I grado attribuito all’Istituto per  
Ampliamento offerta formativa il quale consta di n.3 ore settimanali di Inglese, n. 2 ore 
settimanali di Francese, n. 2 ore settimanali di Musica,n.  2 ore settimanali di Arte e Immagine, n. 
2 ore settimanali di Tecnologia, n. 2 ore settimanali di Scienze motorie e sportive.; 
Considerate le due cattedre di potenziamento (cdc A022 e A028) assegnate all’Istituto sulla 
scuola secondaria di I grado in organico di diritto 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
con la presente votazione espressa in forma palese  
astenuti 0 
voti contrari 0  
voti favorevoli 14 

approva all’unanimità con 
DELIBERA N.28 

 
Il progetto “A scuola del territorio”. 

 

In merito al punto 4) “Date elezioni rappresentanti di classe, interclasse e intersezione” 

Le date delle prossime elezioni dei rappresentanti sono le seguenti: 

24 ottobre 2023 Scuola Infanzia 

25 ottobre 2023 Scuola Primaria 

23 ottobre 2023 Scuola secondaria 

 

Visto il Testo Unico n.297/94 

Vista l’O.M. n.215/1991 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
con la presente votazione espressa in forma palese  
astenuti 0 
voti contrari 0  
voti favorevoli 14 

approva all’unanimità con 
DELIBERA N.29 

Le date per le elezioni dei rappresentanti di classe, interclasse e intersezione. 

In merito al punto 5) “Progetto Senza Zaino” 



La DS comunica che l’accordo di rete era in scadenza e il Collegio dei Docenti ha deliberato di 
confermare l’adesione al progetto. Mancano però delibere in merito alla quota e alla modalità di 
riscossione. 
Pertanto in Collegio è stato concordato che le insegnanti forniranno una lista alle famiglie , senza 
indicazioni di marche dei prodotti, per l’acquisto del materiale dell’intero anno scolastico. 
La sig.ra Poli chiede se in futuro queste decisioni possano essere prese prima e non a ridosso 
dell’inizio della scuola. 
La DS risponde che sicuramente andranno decise in corso d’anno sia la quota sia le modalità di 
acquisto. 
 
Visto l’art. 21, Legge 59/1997; 
Visto l’art. 9 del DPR 275 dell’8 marzo 1999; 
Visto l’art. 10 del Decreto 297 del 16 aprile 1999 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
con la presente votazione espressa in forma palese  
astenuti 0 
voti contrari 0  
voti favorevoli 14 

approva all’unanimità con 
DELIBERA N.30 

L’adesione al Progetto Senza Zaino. 

In merito al punto 6) “Varie ed eventuali” 
La DS comunica che, come da circolare già pervenuta alle famiglie, è stato modificato il 
calendario scolastico: l’ultimo giorno di scuola è il 6 giugno anziché il 7 come erroneamente 
comunicato in precedenza. 
La DS fa presente al Consiglio la criticità della scuola di S.Benedetto che ad oggi risulta essere un 
cantiere ed è inagibile. Nel caso non si riescano a concludere i lavori in tempo, il Comune dovrà 
trovare una soluzione. 
Il Collegio ha deliberato la manifestazione di interesse per un progetto di musica “Un genio tra le 
dita” nel plesso di Castiglione, ma aperto a tutti gli alunni interessati, che prevede 2 moduli di 30 
ore in orario extrascolastico con un minimo di 15 partecipanti ed un massimo di 25. 
Le classi 4^ e 5^ della primaria di Castiglione si recheranno al Parco Natura Viva il 27 settembre. 
Tale uscita era prevista a maggio ma è stata posticipata a causa dell’emergenza alluvione. 
 

         Integrazione all’ordine del giorno: 

In merito al punto 1) dell’integrazione “Approvazione del verbale della seduta precedente” 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
con la presente votazione espressa in forma palese  
astenuti 3 
voti contrari 0  
voti favorevoli 11 

approva alla maggioranza con 
DELIBERA N.31 

Il verbale della seduta precedente. 

Visto l’art. 35 del DLS 297/94 
In merito al punto 2) dell’integrazione “Surroga componente Docente” 
Il docente Bichicchi ha lasciato il nostro Istituto pertanto subentra l’ins. Stefania Francia. 

In merito al punto 3) dell’integrazione “Orario prime due settimane di scuola”  



Per mero errore materiale il punto era già inserito all’o.d.g. e quindi già trattato. 

In merito al punto 4) dell’integrazione “Uscita didattica plesso di Camugnano” 
L’ins. Rimondi comunica che le classi 2^-3^-4^-5^ della primaria e la classe 1^ della secondaria di 
Camugnano recupereranno l’uscita prevista la scorsa primavera nelle giornate del 22/9/23 o 
5/10/2023. Poiché resterebbe fuori solo la classe 1^ della primaria chiede se la classe può unirsi 
all’uscita. 
 
Visto il DPR n. 275 dell’8 marzo 1999; 
Visto il DPR n. 347 del 6 novembre 2000; 
Visto il DPR 275/1999; 
Visti gli artt. 7  e 10 del Dlgs n.297/1994; 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
con la presente votazione espressa in forma palese  
astenuti 0 
voti contrari 0  
voti favorevoli 14 

approva all’unanimità con 
DELIBERA N.32 

La modifica all’uscita didattica con la partecipazione della classe 1^ della primaria. 
 

La seduta termina alle ore 18.20 
 
Il Segretario: Il Presidente: 
 

Maura Lazzarini Rossana Gigli 


